

---

#### **NOTA EDITORIAL**

## **PROFESOR JORGE E. CAVELIER**

Como merecido reconocimiento a sus altas dotes de eminente profesional, hombre de ciencia, gran organizador y caballero intachable, las altas Directivas de la Universidad Nacional, en mutuo acuerdo con el Profesorado de la Facultad de Medicina, han hecho recaer en el Profesor Jorge E. Cavelier, el alto cargo de Decano de la Facultad de Medicina.

El estudiantado en masa ha recibido jubilosamente dicho nombramiento y se ha felicitado de tener al frente de su amada Facultad a individuo y de tantos quilates como es el Profesor Cavelier, quien desde su cátedra de Patología Quirúrgica que ha venido regentando por varios años, ha sabido inculcar en los que han sido sus alumnos, no solamente su ciencia y gran experiencia en esa rama basal de la medicina, sino también las virtudes y cualidades, que en él son propias, y que son necesarias e indispensables en todo individuo que haya escogido como eje de su vida, la práctica difícil, ingrata y azarosa del arte de Hipócrates.

Relievar una por una todas las dotes de esta gran figura de nuestro cuerpo médico que es el Profesor Cavelier, sería tarea larga que no encaudraría dentro de los pequeños límites de esta notícua; pero tampoco es necesario, ahí están sus obras, que nos muestran y mostrarán a las futuras generaciones, de cuánto es capaz la recia voluntad y el firme carácter del nuevo Decano de la Facultad de Medicina. Obras todas, como el Hospital de "La Samaritana", suya y nada más que suya, y solamente posible para su actividad y dinamismo, en la que él no sólo ha mirado su aspecto material y que ese sólo es ya una gloria y un orgullo para la ciudad capital, sino que ha hecho allí un verdadero manantial inagotable.



**Profesor Jorge E. Cavelier,  
Decano de la Facultad de Medicina.**

ble de ciencia y de investigación, libre y de fácil acceso para todos aquellos que se interesen por el ancho campo de la venereología. En esa recia fábrica y entre científicos y estudiosos que rinden su jornada diaria, la sociedad ha recibido uno de los más grandes beneficios a que pueda aspirar; la dominación total de esos grandes flagelos que enmarca la patología venérea.

La Asistencia Social Departamental, La Cruz Roja Nacional, ambas con sus innumerables dependencias, han gozado y palpado los inmensos beneficios de este hombre de ciencia y toca ahora a la Facultad de Medicina no solamente en una de sus cátedras sino en el más alto puesto de sus directivas, recibir sus invaluables servicios para beneficio

de ella misma, del profesorado, del estudiantado, del cuerpo médico nacional, y del conglomerado social que ha de beneficiarse con el servicio de éstos.

La REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA, también obra suya, fundada y mantenida por él en sus siete años de vida, se complace en enviar al Profesor Jorge E. Cavelier sus más efusivas felicitaciones por el alto cargo a que ha sido destinado, y se complace en que desde la Decanatura, siga siendo su vigía y animador.

